
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
44. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 09.04.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Labahn fragt nach dem Parkautomaten an der Schule, ob dieser Parkplatz wirklich ge-
bührenpflichtig werden soll. Herr Brose erklärt, dass dieses Thema im nächsten Tagesordnungs-
punkt kommt und man dem nicht vorgreifen sollte.   
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